

Verbale 2 Aprile 2019

Alle ore 21 sono presenti:

Sessa Andrea , Bernard Antonietta, Borio Simone, Zavagno Fabio, Giordano Michele, Pugliese Nicola, Di Meglio Mario, Merlo Mario, Terzano Vittorio.

Nel corso della riunione, durante la discussione del punto 2b, entra Schiavone Sebastiano.

ASSENTI:

Allario Elio, Raffaele Rossi, Filippo Cavallotto.

Si passa ai punti all'odg:

1) Approvazione Verbali: i verbali pregressi sono approvati.

Per i futuri verbali si decide quanto segue:

- a) il segretario invierà la bozza del verbale in formato word a tutti i partecipanti alla riunione;
- b) ogni partecipante, se lo riterrà necessario, potrà modificare solo formalmente i suoi contributi e restituire la bozza al segretario, nello stesso formato ed entro una settimana dal suo ricevimento;
- c) trascorso tale termine, il segretario provvederà alle richieste modifiche e lo trasmetterà nuovamente ai partecipanti in formato pdf;
- d) il verbale sarà, quindi, oggetto di formale approvazione nella successiva riunione, conservato in forma cartacea e pubblicato sul blog.

2) Approvazione bilancio e data assemblea generale

a) Il bilancio consuntivo 2018 è stato redatto dal tesoriere Mario Merlo con il contributo del precedente tesoriere e del presidente Andrea Sessa.

Il documento, inviato precedentemente via mail ai componenti del comitato, viene brevemente illustrato dallo stesso presidente: l'attività svolta nell'anno scorso ha comportato spese per euro **4.126,88** a fronte di entrate per euro **6.202,63**. L'avanzo di euro **2.075,75**, sommato all'avanzo precedente di euro 1.437,08, ha consentito una disponibilità di euro **3.149,98** (come da estratto c/c bancario al 31.12.2018) significativa ma insufficiente per le iniziative da realizzare nel 2019.

Si conviene di apportare alcune modifiche formali e lo si approva. Si condivide, che, per il

futuro, sia completato dallo stato patrimoniale (oltre alla disponibilità di cassa anche i beni strumentali acquistati e disponibili)

Il documento, così come approvato, è allegato al presente verbale di cui è parte integrante.

Si concorda, inoltre, di presentare all'assemblea del quartiere una relazione sulle cose fatte e su quelle che si intendono fare.

b) per quanto concerne la data di detta assemblea, il presidente riferisce che la cooperativa Emmanuele intende fare l'assemblea generale il giorno venerdì 12 aprile alle 18 per presentare alla popolazione il progetto Agorà, progetto per il quale il comitato ha dato la sua adesione. Si attende di conoscere la disponibilità del locale del centro anziani dove dovrebbe svolgersi l'incontro.

Il comitato concorda sull'opportunità di un'unica assemblea.

Qualora il locale del centro anziani non fosse disponibile si cercherà altro locale (di confagricoltura o parrocchiale).

Merlo, Di Meglio, Sessa e Borio si incontreranno, già giovedì mattina, per predisporre il volantino che verrà poi distribuito dai componenti del comitato nelle zone di competenza di ciascuno.

3) Progetto Beach Volley

Sessa riferisce le tappe ancora necessarie per realizzarlo:

- la convenzione, di cui sarà titolare l'ASD dell'oratorio San Paolo;
- il progetto, redatto da professionisti che ha già contattato;
- l'autorizzazione edilizia,
- l'assegnazione alla ditta che avrà rispettato il capitolato.

Il percorso di queste tappe certamente non consentirà di realizzare l'impianto entro giugno.

4) TPL (trasporti pubblico locale) partecipazione alla serata

In previsione dell'evento (12 aprile alle ore 21), Antonietta Bernard si rende disponibile a predisporre una memoria sulle criticità e sulle proposte da evidenziare all'assessore regionale.

5) Progetto Agorà e San Paolo in festa

a) Il contributo del Comitato al progetto Agorà potrebbe essere sarà sul tema quanto mai

attuale dell' "acqua pubblica"; a tale proposito Sessa e Di Meglio contatteranno alcuni esperti.

b) San Paolo in festa: appreso che il torneo Lamensa si svolgerà dal 23 maggio, il Comitato si propone come organizzatore di una corsa podistica per il 26 maggio e di una "cena" di quartiere per sabato 8 giugno.

6) Evento proposto da alcuni commercianti del Centro

Andrea Sessa riferisce che alcuni commercianti intendono proporre una sfilata di moda accompagnata da spettacoli vari proprio nel giorno di sabato 8 giugno. Chiedono che il Comitato un sostegno per le autorizzazioni.

Il Comitato si dichiara disponibile per le autorizzazioni ed a collegare l'evento con la cena di quartiere.

7) Progetto murales con associazione "Scatola gialla"

Andrea Sessa riferisce sulla proposta dell'associazione "Scatola gialla" che si svolgerebbe nel pomeriggio del 28 Aprile. L'associazione non chiede alcun contributo ma un sostegno per pubblicizzare l'evento, un aiuto per reperire materiale logistico (tavoli, sedie, ecc) e, eventualmente, una merenda per il limitato numero di partecipanti (max 15 persone). Il Comitato concorda.

8) Varie ed eventuali

- All'inizio dell'incontro Merlo ha letto una comunicazione del consigliere Rossi sulla quale si discuterà in presenza di questi.

- Nel corso dell'incontro, discutendo sulla necessità di dare maggiore spazio alla biblioteca ragazzi, sono emerse opinioni diverse sulle iniziative e sui compiti dei Comitati di quartiere quando alle loro richieste l'Amministrazione comunale non dà risposta.

Non essendovi altro da discutere, la riunione viene chiusa alle 23.20

Il Presidente

Andrea Sessa

Il Segretario

Simone Borio

